Agradecimiento, lo que todos debemos aspirar para una genuina espiritualidad



Preparado y Organizado por Prof. Eric Conty Torres

Reflexión



Objetivos de la charla

- 1. Comprenderá que la mejor forma de agradecer es siendo una persona compasiva, bondadosa y generosa.
- 2. Aprenderá que la generosidad abre puertas para obtener paz, bienestar emocional y armonía.
- 3. Entenderá que cuando se es empático y bondadoso, nace de forma natural y espontánea ayudar y dar la mano a quienes lo necesitan.
- 4. Comprenderá que tener salud física y mental es una razón de proporciones gigantes para agradecer.
- 5. Descubrirá que las obras y acciones generosas son la mejor expresión de cómo se puede expresar agradecimiento.

La mejor forma de mostrar agradecimiento por las múltiples y abundantes bendiciones que se tienen <u>es siendo una persona</u> <u>compasiva y generosa</u>.

Se pasa por alto tan a menudo tener salud física y mental y éste debería ser un motivo fundamental de agradecer.



Una excelente forma de agradecimiento a Dios es visitar enfermos no una vez como gesto de cortesía y quedar bien, sino visitar con alguna frecuencia. Estar al pendiente, dar compañía y apoyo no sólo al enfermo, sino a ese cuidador. Apoyar a ese familiar inmediato que muchas veces carga el peso de esos largos días, noches y madrugadas al pie de ese enfermo, olvidándose de sí.



A veces esa persona descuida su propia salud y bienestar dejando la piel en esa intensa tarea en especial con enfermedades tan crueles como el cáncer y el alzhéimer, terribles males de estos tiempos.

Cuando se le retribuye a la vida por tanto recibido, continúan llegando y proliferando bendiciones que se manifiestan de diversos modos.



Algunas pueden identificarse cuando se resuelve un problema o se despejan caminos, cuando se recobra la salud o llega algo anhelado desde el corazón.

La generosidad abre rutas hacia la prosperidad a través del principio de causa y efecto, además, abre senderos para transitar desde una atmósfera de paz, bienestar emocional y armonía.



Una de las cualidades de alguien evolucionado espiritualmente es la empatía. Si se es empático y bondadoso nace de forma totalmente espontánea y natural ayudar y dar la mano a quienes lo necesitan. Al hacerlo, la satisfacción y la alegría que brinda este acto de amor incondicional nutre el alma de las mejores energías y produce alegría y felicidad.



Es tan pobre quien mucho tiene y le domina la avaricia, acaparar y solo desea ambicionar más, en una actitud de evidente mezquindad. El día que le toque partir de esta vida dejará cuanto haya acumulado sin haber llenado su mochila espiritual valores tan esenciales como la compasión, la bondad y la generosidad.



La generosidad es un acto bondadoso que permite liberar apegos. Cuando se da, la propia vida devuelve de muchas maneras ese gesto, principio de causa y efecto. Una persona evolucionada espiritualmente siente profunda felicidad al ayudar. Es un gesto que nace espontánea y humildemente, ya que forma parte de su naturaleza.



Un ser humano compasivo y generoso está mostrando a través de sus actos de ayuda agradecimiento al universo por las copiosas bendiciones recibidas.



MANTRA DE GRATITUD

-TERAPIAS KI

Por mi salud, gracias Por mi familia, gracias Por mi paz interior, gracias Por lo que me inspira. Por lo que me hizo aprender. Por lo que me permitió evolucionar. Por lo que me hace sonreír, gracias Por mi prosperidad y abundancia. Por el camino andado. Por lo que fui, soy y seré, gracias. Por tanto amor ¡GRACIAS, GRACIAS, GRACIASSSS!

En el mundo de la abundancia en el que sobra de todo, se está tan acostumbrado a que no falta nada, que posiblemente inclusive hay en exceso, se olvida que eso debe ser un poderoso motivo para agradecer. Vivir sin carencias esenciales es una gran bendición que muchas veces pasa desapercibida.



A veces es tal el grado de abundancia que se despilfarra e inclusive se descartan cosas que pudieran aún tener utilidad por el afán de reemplazar continuamente por lo nuevo, comprar innecesariamente a causa de un consumerismo exagerado, es una trampa en la que cae mucha gente.



Tener comida segura sin preocuparse por cómo alimentarse a sí mismo y a su familia, tener un hogar y no carecer de un techo donde estar y donde dormir plácidamente y tener lo básico que permita vivir dignamente, es motivo de regocijo. Cuando no se carece de lo indispensable hay menos agobios y ello facilita vivir en armonía con las energías y tener Paz Interior.



También se pasa por alto vivir en un país sin dictaduras donde hay la libertad para desenvolverse, para viajar sin restricciones, para opinar y expresarse sin miedo. Aún peor es vivir en un país atribulado por una guerra cruel que ha arrasado con lugares, personas y está sucediendo en estos tiempos hambruna



desolación, desamparo total, carencias de todo tipo, penurias y miseria en mayúscula. En medio de una guerra el solo hecho de estar vivo es ya motivo para dar gracias a Dios.



También la salud física y mental es otra razón de proporciones gigantes para agradecer. Gracias a la salud se puede transitar por la vida con alegría, bienestar y muchas veces se ignora esta enorme bendición. Cuantas personas enfermas a veces con condiciones incurables desearían



retornar a la salud y si tienen una cómoda posición económica con abundancia de bienes materiales, <u>desearían canjear sus</u> <u>bienes por una mejor salud</u>. <u>Lo realmente importante no se puede comprar</u>.



Una vez un hombre en gran pobreza que andaba con zapatos rotos le increpaba a Dios por su mala suerte hasta que en el camino se encontró con alguien que se arrastraba por la tierra porque le faltaban los pies.



El ser humano que aspire a una genuina espiritualidad debe ser agradecido reciprocar y agradecer por bendiciones ayudando a quienes necesitan. obras y acciones Las las generosas son la mejor expresión de cómo se puede expresar agradecimiento a través de la compasión y la generosidad.



ILA GRATITUD ES HUMILDAD!

Agradece por estar, por ser, por tener, por ganar, por perder, por ir, por venir, por intentar, por errar, por conocer, por sentir. Si agradeces, tus ojos verán nuevos colores.



Conclusión

Una de las cualidades más bellas que puede tener un ser humano es ser agradecido. Es la mejor forma de dejarle saber a la otra persona que valoramos y apreciamos el acto de bondad que tuvo con nosotros. El día que nos toque finalizar esta encarnación no podremos llevar ninguna posesión material, pero sí todas las buenas obras de compasión, bondad, generosidad y empatía. Debemos ser agradecidos de las situaciones cotidianas, de las cosas que nos disgustan, del que nos hace la vida imposible, porque en ellas están las grandes lecciones, oportunidades y bendiciones.

Referencias

O Canalizaciones del Arcángel Zadkiel (2)

O Canalizadora: JVT

